



Schlagworte: Geld ■ Mobilität ■ Unterstützung

Ausgangslage

Ein Elternteil erzählt, dass sein Kind einen elektrischen Rollstuhl benötigt. Das Kind kann den Rollstuhl ohne Elektrik nicht alleine bedienen.

Der elektrische Rollstuhl ist aber groß und schwer. Er passt daher nicht in das Auto der Familie.

Die Familie wünscht sich daher ein neues Auto. Das Auto soll behindertengerecht sein und eine Rampe für den elektrischen Rollstuhl haben. Zudem sollen die Geschwister auf Augenhöhe und nebeneinander sitzen können.

Der Pflegeschatz

Doch ein solches Auto ist teuer. Es kostet ungefähr 80.000 Euro. Daher unterstützt eine Freundin die Familie mit einer Spendenaktion.



© Bild: Pflegeschätze 2025 – Klara Schwibbert

Nutzenbeschreibung

Die Spendenaktion ist grade gestartet und soll der Familie helfen das behindertengerechte Auto kaufen zu können.